

Volle Punktzahl bei der „Jugendflamme 1“

Eine ausgezeichnete FFC-Jugend



Wie in der letzten Ausgabe berichtet: Bei der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) wurde unter anderem auch viel geehrt und befördert. Grund zur Freude gab's aber nicht nur bei den „großen“ Feuerwehrleuten, auch der FFC-Nachwuchs präsentierte sich buchstäblich „ausgezeichnet“.

Und zwar nicht nur, weil Schriftführer Felix Hohnholdt bei seinem Vortrag des Jahresberichts der FFC-Jugendfeuerwehr erneut so souverän zu beeindrucken wusste, sodass FFC-Chronist Christian Oertel ihn bereits als seinen möglichen Nachfolger ins Visier genommen hat... Der 14 Mitglieder starke Nachwuchs der

Cronenberger Wehr überzeugte auch in Sachen „Lernen“.

Alle Jung-FFCler legten die Prüfungen zum Ausbildungsabzeichen „Jugendflamme 1“ mit voller Punktzahl ab, lobte Wuppertals Vize-Jugendwart Patrick Timmler bei der Auszeichnung der Dörper Feuerwehrjugend. Da waren nicht nur die Jugendwehr-Spitze mit Björn Hohnholdt, Jens Wittwer und Francesco Burruano sowie die Betreuerinnen Carolin Fischer und Sara Siebel hoch erfreut. Da lässt FFC-Vize Sascha Knoth zur Belohnung sicher irgendwann wieder eine „Runde“ seiner „unwiderstehlich schmeckenden“ Burger „springen...!“

Mehr Infos zur Jugend der Feuerwehr Cronenberg gibt es unter feuerwehr-cronenberg.de. | mKo